

« L'harcèlement à l'école »

Centre Social Matisse *Calais*
& 4 élèves du Lycée Pierre de Coubertin

Céline, Anaïs, Colyne et Alexiane élèves en terminale Sciences et Techniques du Sanitaire et du Social du Lycée Pierre de Coubertin ont sollicité Thierry MOISSON (Responsable du Secteur Jeunesse) pour la mise en place d'un projet faisant parti d'une épreuve pour leur BAC en juin.

Plusieurs temps de préparation ont été nécessaires afin de définir le thème, les dates et les animations. Au total, elles sont intervenues sur 3 séances sur « l'harcèlement scolaire », sur le groupe de Chloé : 12 enfants de CE2-CM1 du quartier du Beau-Marais.

Déroulement des séances d'animation :

- 1^{ère} séance : après un brainstorming portant sur le « net harcèlement », elles ont travaillé avec le support vidéo et notamment celle sur la lutte contre le harcèlement scolaire du gouvernement, pour impulser le débat chez les enfants.
- 2^{ème} séance : elles ont proposé un jeu de questions/réponses interactif toujours autour du harcèlement scolaire, l'idée étant toujours de susciter à la discussion et l'échange sous un mode coopératif et aussi, un jeu de mimes et de mises en situation.
- 3^{ème} séance : elles ont créé et animé un jeu de l'oie personnalisé autour du harcèlement photo à l'appui



Céline souhaiterait travailler dans le social, Anaïs veut devenir diététicienne, Colyne éducatrice sportive et Alexiane ambulancière.

L'harcèlement scolaire est de nos jours bien présent au sein des différents établissements et niveaux scolaires, la prévention est donc primordiale ! Elle doit se faire à différent niveau ; école, accueils de loisirs, clubs sportifs, parents...

Contact :

CLIPET Camille - Chargée de Communication & Référent Familles : CS Matisse
06 23 52 46 97
assomatisse.refamille@laposte.net